

COLLECTE DE JUSTAUCORPS POUR MAYOTTE

**Participez à la collecte nationale
pour le club de Passamainty !**

En 2024, l'unique club FFGym de Mayotte, a perdu une partie de son matériel lors des catastrophes naturelles qui ont frappé l'île. Pour les soutenir, nous vous proposons de faire don de tenues sportives. La Fédération Française de Gymnastique après centralisation des justaucorps se chargera de les expédier jusqu'à Mayotte. Nous recherchons principalement des justaucorps GAF et GR, de 3 à 15 ans.

**Ramenez vos justaucorps à l'accueil
sur les compétitions suivantes :**



22/23 mars à Epinal
Championnat régional
Fédéral A équipe GAM/GAF

+ de compétitions à venir